



たてやま

議会だより



せとっこ!!
親子で一緒に楽しいクッキー作り
(新瀬戸保育所)

平成20年
6月定例会



一般質問 8名が登壇 —— 2P

請願・陳情 —— 6P

常任委員会の審議 —— 7P

5月臨時議会 —— 8P

No. 290

2008.8.10

発行／立山町議会

責任者／議長 村田 昭

編集／広報特別委員会

米田俊信議員

効果は着実に
農林課長 放棄されていた農地や離農に伴う農地の担い手への斡旋、及び相続等の相談が22件? 6 haあり、内12件6 haについては利用権果は。



完成が待たれる日の出屋製菓

細川均議員

約22億円
企画政策課長 PFI事業費のうち、設計・建設等に係る費用18億円程度で、その他費用を含めた総事業費は、21億7800万円想定している。



現在の五百石駅

建設場所は
議員 「仮称」元気創造館の建設場所は。

計画変更是考えていない

町長 町には、地鉄立山線が走っており、公共交通機関の利用促進を図るうえでも非常に恵まれている。また、普段の鉄道利用の有無にかかわらず、立山線は町にとって必要な鉄道である。この点からも、計画地を現五百石駅舎等の敷地と確認しており、私は町長でいる限り他の場所へ計画変更することは考えていない。



設定等も完了しております、効果は着実に現われています。効率化、町財政の基盤強化など大きなメリットがあり、町としての取り組みも大切であります。利田地内では、企業の進出も決まり、その周辺においても施設を拡張する動きがある。重ねて数社より企業進出の問い合わせがあり、これらの調整を図りながら誘致を進めたい。

企業誘致を進める

町長 企業誘致は地域の活性化、町財政の基盤強化など大きなメリットがあり、町としての取り組みも大切であります。利田地内では、企業の進出も決まり、その周辺においても施設を拡張する動きがある。重ねて数社より企業進出の問い合わせがあり、これらの調整を図りながら誘致を進めたい。



年間の運営費は
議員 中期財政推計では、平成20年~26年までの収支累積赤字が16億2400万円になつていて、建設後の財政見通しは。

早く示し、事業の選択を
議員 平成23年度以降の総務課長 年間1億3000万~1億4000万円を見込んでいます。

早く示し、事業の選択を
議員 中期財政推計では、平成20年~26年までの収支累積赤字が16億2400万円になつていて、建設後の財政見通しは。



石川孝一議員

在宅医療制度の充実を

議員 核家族化が進み、入院を余儀なくされる高齢者が多くなっている。在宅医療制度の充実で家族のあり方を考え、糸も深まるのでは。

関係機関と連携し、サービスを拡充したい



公園管理委託金カットは
議員 町有地である住宅団地内の公園の除草や管理に対し、委託費が廃止されたのは。

行政改革工程表により廃止

建設課長 昨年公表した行政改革工程表の計画に基づき、公園管理委託費は昨年半額に、今年度から廃止した。通常の管理はこれまでおり地域でお願いし、多額な費用が見込まれるフェンスやベンチ等の整備は町で行う。



訪問看護は主治医の指示書により実施し、医師と連携し、今年度から24時間緊急連絡体制の訪問看護を始めた。

また、ガン末期患者や認知症など、在宅医療のニーズが高まる中、関係機関との連携を密にし、急連絡体制の訪問看護を始めた。

「市町村合併」を問うのは?
議員 住民アンケートの中に「市町村合併」を問うのはなぜか。町民の間に合併機運があるわけではなく、平成の大合併の中でも、合併した市町村の住民からは「合併しなければよかったです。立山町は合併しなくて正解だつた」と言われるが。

説明責任を果たしたい

町長 どこかと合併を望むということではなく、説明責任を果たしたうえで、民意により町の進むべき方向を、議会とともに判断したい。そのための住民意向調査である。

市町村合併を問うのは?

議員 住民アンケートの中に「市町村合併」を問うのはなぜか。町民の間に合併機運があるわけではなく、平成の大合併の中でも、合併した市町村の住民からは「合併しなければよかったです。立山町は合併しなくて正解だつた」と言われるが。

5月臨時会

補正予算1号

反対9名、賛成4名で否決

【町長提案理由】

まちづくり交付金事業における「仮称」元気創造館建設に向けて、地鉄五百石駅敷地に埋設されている送水管が支障となることから、その移設補償費として、2,000万円を計上し、同額を財政調整基金から繰り入れする。

【反対討論】高嶋清光

昨年10月に立山町農協との話し合いが決裂し、計画案が変更になったのは聞いているが、その後、今日まで話し合いで議会でなかった。反対理由の一つ目は、建設場所について利便性や交通手段など議論がなされていない。2つ目は建設予定地の近くに、変電所があり、電磁波の問題がある。3つ目に建設後の維持・管理費や建設費の負担は、財政推計では年間1億1,500万円となっているが、中身がわからない。4つ目は図書館の敷地はもつと取るべきだ。

慎重に議論を重ね、将来に禍根を残さないためにも議論せずに提案された今回の補正予算に反対する。

【賛成討論】米田俊信

「仮称」元気創造館は、町民の効率的で効果的な行政サービスを提供しようとするものだ。人口の高齢化が急速に進行し、また、環境問題が大きくクローズアップされていっている今日、バスや電車などの公共交通機関の利用促進につながる施策で、町が行うべき喫緊の課題である。この施設は町民が待ち望んでいるもので、この整備に必要な費用の予算化に賛成する。

事業可能性調査結果は5月9日に概略を示しただけで、何の質疑もしておらず、議会の了承は得られていない。3点目は、配管の業務を早急にやる必要性はなく、来年のゴールデンウイークで十分間にあう。いずれにしても、当局と議会は時間をじっくりかけてこの問題に取り組みたい。

【反対討論】石川孝一

この議案が提案されるまでの経過に問題があり、ボトムアップが機能しているか疑問である。これまでの一般質問の中で、他の建設地も提案していることから、建設地が正式に決まったという認識はない。もし、ここで決定となれば、既成事実として候補地が決定される。これまで、町民の意見を求めている最中に、やっている内容が矛盾する。建設地が正式に決定していない今の状態では、補正予算を認めるわけにはいかない。



あとがき

先日、「議会だより」表紙の撮影のため、新瀬戸保育所に行つてきました。ちょうど「親子クッキー作り」の日で、子供たちも元気よく楽しそうに、お母さん・保育士の方と一緒にクッキーを作っていました。これからも、子供たちの生き生きとした表情のよい写真を撮りたいと思います。全ての保育所を順番に廻りますので、皆さんの「元気」を私たちにも分けてください。これまでに訪問した日中上野保育所、新瀬戸保育所の皆さん、ご協力ありがとうございました。次はあなたの地区的保育所におじゃまします。

(村井記)

議会広報特別委員会

委員長 後藤智文
副委員長 村井隆夫
委員 細川均
佐藤康弘
伊東幸一
町田信子
桑原均
米藏

議会や議会だよりについてのみなさんのご意見・ご感想は

立山町議会内
議会だより係

TEL 462-9984(直通)
TEL 463-1121(代)
FAX 464-1118

立山町議会事務局

〒930-0292 富山県中新川郡立山町前沢2440

ホームページ <http://www.town.tateyama.toyama.jp/> [議会会議録]もご覧ください。